

Les Dunes rouges de Maraval.

Ce dimanche 25 mai, sous un magnifique soleil ,14 adhérents 1000 Pattes se retrouvent à d'Iltzac



charmant petit village aux belle maisons anciennes.

Une promenade dans la campagne couverte de fleurs de printemps nous conduit sur le Rougier de Maraval.



Certains diront que nous marchons sur Mars, d'autres que le paysage est comme celui vu en Namibie, dans tous les cas c'est notre petit Colorado du Tarn. Une merveilleuse surprise !





Piquenique terminé nous reprenons notre chemin avec la vue de Cordes au loin dans la campagne



Nous aurons fait 18kms avec 400m de dénivelé.

Merci Charles de nous avoir guidé cette journée !